



Yannick Mayer holte den ersten Saisonsieg für Bike Aid.
Foto: Bike Aid

26.02.2015 11:11

Mayer holt in der Dominikanischen Republik ersten Saisonsieg für Bike Aid

San Francisco (rad-net) - Yannick Mayer vom Team Bike Aid hat die vierte Etappe der 26. Vuelta Independencia Nacional Republica Dominicana gewonnen. Im Sprint einer neunköpfigen Spitzengruppe, die nach 135,8 Kilometern zwischen Samana und San Francisco rund zwei Minuten vor dem Hauptfeld das Ziel erreichte, setzte sich der 24-jährige Deutsche vor Xavier Nieves (Kolumbien) und Robert Sweeting (Team SmartStop) durch.

Mayer hatte bereits auf der zweiten Etappe als Tagesfünfter das Podest nur knapp verfehlt. Nun bescherte der Möckmühler dem deutschen Drittdivisionär Bike Aid in der Dominikanischen Republik den ersten Saisonsieg.

Die Rundfahrt auf dem Inselstaat der UCI-Kategorie 2.2 führt über acht Etappen und endet am Sonntag in der Hauptstadt Santo Domingo.

Zurück